
Fahrplan zum Wiederaufstieg
Beitrag von „1manwolfpack“ vom 15. Januar 2022, 17:13

Ich hab mich diese Saison mittlerweile damit abgefunden, das nach ganz Oben nichts geht. Klar
hatte ich zwischenzeitlich immer mal wieder insgeheim die Hoffnung auf Mehr. Fairerweise
muss man zugeben, das von Vereinsseite die Kaderstärke anscheinend realistisch eingeschätzt
wurde und man absolut auf Kurs ist punktemäßig.

Wir konnten im Winter keine Spieler der Sorte Muslija oder Klement holen wie Paderborn. Bei
uns kam ein 18-jähriges Talent. An den momentanen Schwächen im Kader (AV, ST) wird man
wohl erst im Sommer im Rahmen der Möglichkeiten etwas ändern können.
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